



7. Altmärkische Briefmarkenausstellung
14.-15. Juni 2025 in der Turnhalle des Winckelmann-Gymnasiums
Moltkestr. 32, 39576 Stendal

Newsletter # 4

(Januar 2025)

Anmeldeschluss für ABRIA 2025 rückt näher

„500 Jahre Aufstellung des Stendaler Roland“ waren für den in Stendal ansässigen Briefmarkenverein willkommener Anlass zur Ausrichtung einer regionalen Wettbewerbsausstellung. Als 7. Altmärkische Briefmarkenausstellung (ABRIA) wird diese am 14. und 15. Juni in der traditionsreichen Hansestadt stattfinden. Die Vorbereitungsarbeiten laufen und versprechen ein abwechslungsreiches, mit vielen Höhepunkten versehenes Programm.

Für Sammlerinnen und Sammler, die ihre Exponate im Wettbewerb präsentieren möchten, besteht noch bis zum 31.1.2025 die Möglichkeit zur Anmeldung. Teilnahmeberechtigt sind alle Ausstellerinnen und Aussteller, die dem Bund Deutscher Philatelisten e.V. angehören. Mitglieder anderer der FIP angehörenden Verbände können sich nach Maßgabe der Ausstellungsleitung beteiligen.

Weitere Informationen und die zur Anmeldung benötigten Formulare finden Sie auf der Webseite der ABRIA 2025.

Karten für den Palmarès können ab sofort erworben werden

Der Palmarès findet am 14. Juni 2025 ab 19.30 Uhr im Hotel "Am Bahnhof" statt. Der Preis pro Person beträgt 50,00 € einschließlich Begrüßungsgetränk. Geboten wird ein umfangreiches Buffet und kleines Unterhaltungsprogramm. Auf der Homepage steht ab sofort das Anmeldeformular zur Verfügung.

Besteller werden schriftlich über den Gesamtpreis und die Kontoverbindung informiert. Die Karten können am Empfang der Ausstellung abgeholt werden.

www.aba2025stendal.de



SCHLEGEL
Berliner Auktionshaus für Philatelie



Besuchen Sie uns am Ku'damm 200 !

Telefon: 030 8870 9962

www.auktionshaus-schlegel.de

mail@auktionshaus-schlegel.de

Einlieferungen

Bar-Ankauf

Kostenlose Schätzungen

Hohe Vorschüsse

Attraktive

Vermittlungsprovisionen

Deutschlandweite

Hausbesuche



Andreas Schlegel
Geschäftsführer



Elisabetha Schlegel
Auktionatorin

Möchten Sie auch Ihre Besonderheiten anbieten?
Herr Schlegel spricht mit Ihnen gerne persönlich über Ihre Einlieferung.
Jetzt kostenlose Kataloge anfordern!

Wir sind *DIE ADRESSE* wenn es um Ihren kostbaren Besitz geht



SCHLEGEL

Berliner Auktionshaus für Philatelie GmbH
Kurfürstendamm 200 10719 Berlin mail@auktionshaus-schlegel.de
Tel.: +49 (0)30 887099-62 Fax: -63 www.auktionshaus-schlegel.de



7th Altmärkische Stamp Exhibition
14th-15th June 2025 in the sports hall of the Winckelmann-Gymnasium
Moltkestr. 32, 39576 Stendal, Germany

Newsletter # 4

(January 2025)

Registration deadline for ABRIA 2025 is approaching

The '500th anniversary of the erection of the Stendal Roland' was a welcome occasion for the Stendal-based stamp society to organise a regional competition exhibition. The 7th Altmärkische Briefmarkenausstellung (ABRIA) will take place on 14 and 15 June in the traditional Hanseatic town. Preparations are underway and promise a varied programme with many highlights.

Collectors who would like to present their exhibits in the competition have until 31 January 2025 to register. All exhibitors who are members of the Bund Deutscher Philatelisten e.V. are eligible to participate. Members of other associations belonging to the FIP may participate in accordance with the exhibition management.

Further information and the forms required for registration can be found on the ABRIA 2025 website.

Tickets for the Palmarès can be purchased now

The Palmarès will take place on 14 June 2025 from 7.30 pm in the Hotel 'Am Bahnhof'. The price per person is €50.00 including a welcome drink. There will be an extensive buffet and a small entertainment programme. The registration form is now available on the homepage.

Customers will be informed in writing of the total price and the account details. The tickets can be collected at the exhibition reception.

www.aba2025stendal.de



SCHLEGEL
Berliner Auktionshaus für Philatelie

